



Gott sendet

Predigt: Simone Datum: 27. Juli 2025

Überblick

Jesus sendet uns in die Welt. Der Heilige Geist befähigt uns, Menschen - besonders die noch Unerreichten - mit dem Evangelium zu erreichen. Es wird uns etwas kosten. Aber es ist es wert!

Zusammenfassung

Apg 13,1-5	Während die Gemeinde fastet und betet, spricht der Heilige Geist. Er beauftragt Barnabas und Saulus. Die Gemeinde legt ihnen die Hände auf und sendet sie aus.
Apg 20, 22-24	Warum Sendung? Damit Menschen das Evangelium hören. Paulus nimmt dafür bewusst Risiken und Schwierigkeiten in Kauf – der Auftrag ist es ihm wert.
Röm 15,20-21	Das Evangelium soll dort verkündigt werden, wo Jesus noch nicht bekannt ist.

Tiefer eintauchen

Von Gott gesandt zu sein, ist ein großes Privileg – aber es bringt auch Herausforderungen mit sich. Paulus hat das erlebt: Viele Prüfungen und Leiden (**2. Kor 11,23–28**). Jesus sendet uns wie „Schafe unter Wölfe“ (**Mt 10,16–20**). Es darf nie um unser eigenes Wohl gehen, sondern um Nachfolge (**Lk 9,23**). Manchmal kann es auch wie ein Kampf sein, das Evangelium zu verkünden (**1.Thess 2,2**). Aber es lohnt sich (**1.Tim 4,7-8**).

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Wer hat dich in deinem Leben am meisten ermutigt, etwas Neues auszuprobieren oder eine Herausforderung anzunehmen? Was hast du daraus gelernt?
- Wann hast du dich das letzte Mal bewusst von Gott zu einem bestimmten Dienst oder Auftrag gesandt gefühlt? Wie hast du darauf reagiert?
- Erzähle von einer Zeit, in der du trotz großer Schwierigkeiten Gottes Ruf gefolgt bist. Was hat dir geholfen durchzuhalten?

Wissen

- Wie zeigt das Beispiel von Barnabas und Saulus in Apg 13,1-5, dass Gebet und der Heilige Geist die Grundlage für Sendung sind?
- Was bedeutet es praktisch, „wie Schafe unter Wölfe“ gesandt zu sein? Wie gehen wir heute mit dieser Herausforderung um?
- Warum lohnt es sich, trotz Risiken und Widerständen das Evangelium zu verkündigen?
- Wie können wir gezielt Menschen erreichen, die „noch nicht vom Evangelium gehört haben“?

Austausch

- Teilt miteinander, wo ihr aktuell an eure Grenzen kommt in eurem Glaubens- und Sendungsweg.
- Hört von Gott, was er durch eure Connect Gruppe tun möchte.
- Bete, dass der Heilige Geist euch befähigt, mutig und liebevoll Menschen mit dem Evangelium zu erreichen, gerade die, die noch „unerreicht“ sind.

Leben

- Überlegt euch einen konkreten Menschen, der noch wenig oder nichts von Jesus gehört hat. Nehmt euch für die kommende Woche vor, ihm oder ihr zu begegnen und für ihn oder sie zu beten.
- Prüft euch selbst: Wo vermeidest du es vielleicht, „ausgesandt“ zu werden? Welche Ängste oder Zweifel stehen dir im Weg? Schreibe sie auf und lege sie im Gebet vor Gott.

IGNITED

Gott Sends



Sermon: Simone Date: 27 July 2025

Overview

Jesus sends us into the world. The Holy Spirit empowers us to reach people—especially those who are still unreached—with the gospel. It will cost us something. But it's worth it!

Summary

Acts 13:1–5	While the church is fasting and praying, the Holy Spirit speaks. He appoints Barnabas and Saul. The church lays hands on them and sends them out.
Acts 20:22–24	Why mission? So that people can hear the gospel. Paul willingly accepts risks and hardships for this purpose—the mission is worth.
Rom 15:20–21	The gospel is to be preached where Jesus is not yet known.

Going Deeper

To be sent by God is a great privilege—but it also comes with challenges. Paul experienced this: many trials and sufferings (**2 Cor 11:23–28**). Jesus sends us out "like sheep among wolves" (**Mt 10:16–20**). It should never be about our own comfort, but about following Him (**Lk 9:23**). Sometimes, proclaiming the gospel can feel like a battle (**1 Thess 2:2**). But it is worth it (**1 Tim 4:7–8**).

Discussion Guide

Warm Up

- Who has encouraged you most in your life to try something new or take on a challenge? What did you learn from it?
- When was the last time you felt clearly sent by God to a specific task or ministry? How did you respond?
- Share about a time when you followed God's call despite facing difficulties. What helped you to keep going?

Know It

- How does the example of Barnabas and Saul in Acts 13:1–5 show that prayer and the Holy Spirit are the foundation of being sent?
- What does it practically mean to be sent out "like sheep among wolves"? How can we face this challenge today?
- Why is it worth proclaiming the gospel, even when it involves risk or opposition?
- How can we intentionally reach people who have "not yet heard the gospel"?

Share It

- Share with each other where you currently feel stretched or challenged in your faith or in living out God's mission.
- Listen together for what God might want to do through your Connect Group.
- Pray that the Holy Spirit would empower you to reach out with courage and love—especially to those who are still unreached.

Live It

- Think of one specific person in your life who has heard little or nothing about Jesus. Make it your goal this week to connect with them and pray for them.
- Reflect honestly: Are there areas where you're avoiding being "sent"? What fears or doubts are holding you back? Write them down and bring them before God in prayer.